

大里小だより

9月号

令和4年9月30日

新型コロナウイルス感染症と熱中症、この二つに気をつけながら2学期をスタートしました。ウェブ会議システム（ズーム）で行った始業式では、子どもたちが学校へ来てくれたことに感謝し、「今日学校へ来るのがうれしくなかった子も、これから元気を出して行ってほしい」と伝えました。1学期がんばった自信を元気の源とし、これから友だちと一緒に楽しむことをさらに元気に変えて、2学期がんばってほしいと思っています。

さて、新型コロナワクチン接種について、5歳以上11歳以下の子どもに対する努力義務が適用されることとなりました。接種はあくまで本人および保護者の意思で受けるものですので、ご家庭でご判断ください。授業日にワクチン接種を受ける場合には、記録上遅刻にも早退にもしません。また、欠席でなく「出席停止・忌引等」の日数として取り扱います。

ところで、今後気になるのは、秋から季節性インフルエンザも流行するのではないかとというニュースです。どうなるのかと、また新たな不安が募りますが、感染対策はどちらにも共通ですので、しっかりやっていきたいと思っています。

運動会 ご参観ありがとうございました

雨天のため23日から延期した運動会、27日に実施することができました。

「友情 ともに かがやけ 大里小学校
～最後まで走り抜け～」

これが今年の運動会のスローガンでした。児童会役員の児童が、早々にスローガンを提案してくれました。そして、各学級で分担して掲示物を作り、運動場からよく見える校舎の窓にスローガンを貼りました。このスローガンを見ながら、運動会のための練習に子どもたちは励んできました。

「最後まで走り抜け」の言葉通り、どの子も個人競技でも団体競技でも最後まで精一杯努力してくれました。そして、お互いの頑張りを称え合うことで友情を育みました。どの子の笑顔もかがやいていました。



これからも、子どもたちが学校生活を楽しめるよう「できないではなく、できるように」考えながら学校行事をしていきます。





2学期 学校にお越しいただく機会

10月は学校公開日、27日(木)・28日(金)です。

11月は人権学習交流会、22日(火)です。

12月は学期末懇談会(希望者)、21日(水)・22日(木)です。

8月の廃品回収に、ご協力ありがとうございました

PTA役員・会員のみなさま、地域のみなさま、ご協力ありがとうございました。

感染症対策をしながら、今年も廃品回収を実施させていただきました。収益金は、PTA特別会計として、子どもたちのために使っています。



雷が学校に落ちたんですよ

8月4日の午後5時過ぎのことです。激しい雷雨となる中、私(校長)とびーだまクラブの人たちが校舎内にいました。雷は、旧校舎の屋上に立っている高さ2mほどのコンクリートの突起に落ち、破壊されたコンクリートの塊が運動場へと落ちたのでした。

校舎内ではものすごい雷鳴以外に何も感じませんでしたが、現場を確認して雷の怖さを思い知りました。びーだまクラブの人たちが、教室の中に入っていて、ケガをしなくてよかったです。屋上には避雷針もあるのですが、自然災害はコントロールできるものではないのですね。

屋上の壊れたところは市がすぐに見に来てくれました。そして補修してくれます。それと、8月末になって1階のWi-Fi、職員室PC1台に不具合があることにも気づきました。体を感じなくても何かあるのですね。ひょっとすると、私も実はおかしくなっているのかもしれない、年のせいで気づきませんが。